



Nackenheimer Kerb 2000

Willkommen zur Nackenheimer Kerb 2000!

Das Jubiläumsjahr 2000 der christlichen Zeitrechnung ist auch ein besonderes Datum für das Nackenheimer Kirchweihfest. Mit der Kerb wird seit alters her der Weihe der örtlichen Pfarrkirche gedacht. Dieses Fest ist demnach mit der christlichen Prägung unseres Landes fest verbunden. Zum Kerbeprogramm gehört auch in diesem Jahr ein Jugendgottesdienst am Samstag

mit Beteiligung des Kerbejahrgangs sowie ein feierliches Hochamt am Sonntag.

Beim Kerbejahrgang machen dieses Mal viele junge Menschen mit. Sie sorgen für Schwung im Festablauf und beteiligen sich an der Vorbereitung und der Durchführung der Kerb. Dank des Engagements des Kerbevereins ist wieder ein attraktives Programm für die Kerb zusammengestellt worden. Im Festzelt auf dem Kerbeplatz im Brühl wird abends Livemusik gespielt, am Sonntag lädt die Blasmusik zum Frühschoppen ein. Getränk- und Essensstände bieten auf dem Festplatz verschiedene Spezialitäten unmittelbar neben den Attraktionen der Schausteller. Wenn sich die Kinder an Autoscooter, Karussell, dem bunten Spielwarenstand und weiteren Angeboten vergnügen, können ihre Eltern nebenan einen gemütlichen Aufenthalt verbringen.

Die Gaststätten in unserer Gemeinde nehmen ebenfalls an der Kerb teil. Dazu gehört auch das traditionelle Leberknödelessen am Kerbemontag.

Allen Gästen und allen Nackenheimern wünsche ich frohe Stunden und viel Vergnügen bei der Nackenheimer Kerb 2000.

Bardo Kraus
Bürgermeister der Ortsgemeinde Nackenheim